

# Journées Mondiales de la Jeunesse - JMJ

Journées Mondiales de la Jeunesse - JMJ ou comment passer des vacances pas comme les autres

04.06.2016

Les JMJ réunissent tous les trois ans, pour une semaine, des jeunes de 16 à 30 ans venus des quatre coins du monde, sur l'invitation du Pape François. Cette année elles se déroulent à Cracovie. Une semaine de rencontres, d'échanges, de découvertes, de culture et

d'approfondissement de la foi chrétienne : les JMJ, ce sont une véritable fête de la foi.

Une quarantaine d'étudiantes y participera avec la résidence Neussart de Louvain-la-Neuve, ([www.neussart.be](http://www.neussart.be)), le centre Culturel Fontenelle de Bruxelles ([www.clubfontenelle.typepad.com](http://www.clubfontenelle.typepad.com)) et la résidence Steenberg de Leuven ([www.residentiesteenberg.wix.com/steenber](http://www.residentiesteenberg.wix.com/steenber)g).

Leur programme combine la participation au programme officiel des JMJ à Cracovie, du 25 au 31 juillet, précédés de quelques jours de volontariat à Varsovie en collaboration avec un groupe international (entre autres, Corée du Sud, Australie). Elles s'occuperont, dans une institution polonaise, de personnes en situation d'handicap et de personnes âgées. Elles auront

aussi l'occasion de visiter Prague,  
Auschwitz et Czestochowa.

Il reste encore des places ; date limite  
d'inscription : 10 juin. Plus  
d'information sur [https://  
clubfontenelle.typepad.com/](https://clubfontenelle.typepad.com/)

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-be/article/journees-  
mondiales-de-la-jeunesse-jmj/](https://opusdei.org/fr-be/article/journees-mondiales-de-la-jeunesse-jmj/)  
(05.02.2026)